Iglesia Evangélica Unión Cristiana

Memoria explicativa año 2023

Actividades realizadas durante el año 2023

En este año se realizaron nuestras conferencias anuales en la ciudad de Temuco en el mes de enero donde se reúnen pastores, encargados de obras, evangelistas Y obreros, para celebrar un año más del trabajo en la obra de nuestro Dios, se ven los avances, las carencias y las posibilidades de mejorar en la construcción de nuevos espacios de reunión ya que con el crecimiento el número quedamos reducidos en las capacidades de miembros y visitas.

Nuestra congregación ha tenido siempre como objetivo predicar la "verdad "de las escrituras, anunciando la segunda venida de Cristo en la tierra teniendo como base de esta predicación la biblia como libro sagrado cumpliendo las normas Morales y religiosas impuestas para el pueblo de Dios.

Este año ha sido un año de bendición para todos, en cuanto a la iglesia como ente de comunidad religiosa se ve un avance significativo más bien si ha notado un crecimiento en la obra de Dios.

Este año se da inicio a la obra de Dios en el lugar Perú donde se arrienda un lugar de culto en la ciudad de Tacna y se está predicando la gloriosa eterna palabra de Dios, Él pastor Patricio Villegas de la ciudad de Arica está visitando dicho lugar todas las semanas y ya hay un grupo de hermanos que han aceptado el evangelio.

También en Argentina en la ciudad de Neuquén el hermano pastor de Villarrica Carlos Matamala está trabajando en dicho lugar donde ya tiene un grupo de hermanos.

El pastor Jorge Brito queda encargado de la iglesia en Santa Cruz de la cierra.

Se autoriza al hno. Patricio Castillo, para trabajar en la ciudad de Barretos Brasil. Que con voluntad propia dedicará de su tiempo en llevar el mensaje del evangelio a esta ciudad.

Este año se forma el área jurídica de nuestra corporación que está a cargo del hermano Sergio Elías Silva que estará encargado de ver todo referente a la parte legal.

La gran comisión de Jesús a sus discípulos de ir por el mundo y predicar el evangelio a toda criatura, se ha hecho patente en nosotros hasta el grado que algunos han dejado sus trabajos materiales para ir en busca de las almas perdidas y a otros por lo menos los han reducido con el fin de dar cumplimiento en primer lugar a Dios y a nuestra congregación. La misión general de la iglesia es anunciar el cambio que se produce en un ser humano cuando Cristo entra en el corazón y renueva la mente como había la carta del apóstol Pablo los romanos capítulo 12:1-3 siguiendo con este principio se alienta a los pastores a avanzar en la obra del señor.

Nuestras congregaciones guardan los fundamentos aprendidos desde sus inicios para enseñados a las generaciones futuras.

Queremos alentar a nuestros miembros que, en una sociedad de cambios, la iglesia debe permanecer inalterable en sus creencias.

Las actividades espirituales programadas para el año se fueron cumpliendo a medida que se cumplian las fechas y forma ordenada por la conferencia que se constituyó en el organismo máximo de nuestra congregación.

Este año la corporación hizo ayudas económicas a pastores que están construyendo templos, al pastor José Blanco del lugar de Pucón \$1.500.000, al pastor Leonardo Molina la cantidad \$2.000.000, al pastor Erwin Inostroza Gallegos la cantidad de \$1.000.000. Con el fin de que la obra del señor siga avanzando y se desarrolle.

En todos los eventos realizados se puede ver el interés constante de la hermandad y cada día aprender más y más de las escrituras con una masiva concurrencia. La directiva se reunió en cada evento para afinar los últimos detalles y acordar resoluciones para los acontecimientos del momento.

La directiva como ente supervisor y encargado del cumplimiento del acuerdo de conferencia ha recorrido los lugares más distantes para que se cumpla el propósito por el cual Dios nos ha dejado en este mundo. Alentando a los pastores y encargados de obras a que continúen trabajando en esta magna labor que no tendrá por cierto recompensas en la tierra, sino que esperamos la recompensa en el reino de los cielos.

Los supervisores recorrieron las jurisdicciones indicadas para ver y apoyar la obra en los diferentes lugares especialmente los más apartados. La información recibida de los pastores en sus respectivos locales donde vio una buena administración, donde la obra está creciendo.

En Argentina lugar de Buenos Aires, Neuquén, San Martín, Comodoro la obra se ha mantenido.

El pastor supervisor internacional Joel Pineda ha visitado los lugares más distantes supervisando Paraguay, Brasil Perú Argentina y Bolivia dando cumplimiento a la labor encomendada por el directorio.

Este año en la conferencia de pastores se ha hecho un catastro de bienes raíces a nivel nacional y se le ha pedido en forma urgente y responsable a todos los pastores regularizar el dominio vigente de los terrenos que actualmente no estaban a nombre de la corporación se ha insistido en esto en que cada encargado y pastor, que no tenga el dominio absoluto sobre los terrenos en los cuales funciona el templo, que rápidamente regularice tal situación como asimismo los que no están regularizados en el servicio de impuestos internos.

En cuánto lo espiritual, la doctrina de nuestra fe permanece intacta, no hemos cambiado de fundamento y proclamamos que nuestra doctrina bíblica, razonable y práctica. Basado en la Biblia, que entra en lo razonable y que hay que vivirla.

De acuerdo a los estatutos de la conferencia del año 2021 se elige la nueva directiva para lo cual se oró a Dios nombrando una terna para elegir presidente quedando como siguiente: se renovó la directiva nacional quedando como sigue el presidente pastor Juan Carlos Reynoso Muñoz de la ciudad de Valdivia vicepresidente pastor Julio Muñoz Álvarez de la Localidad de tres espinos

Valdivia, secretario pastor Richard Fuentes Sandoval del lugar de puerto Montt, tesorero pastor Pedro Ríos Pineda del lugar de Tumuntuco director y supervisor zona sur pastor José blanco de la ciudad de Pucón pastor Rolando Núñez del lugar de Puyehue. Director y supervisor Zona centro pastor José Toro de la ciudad de

Lautaro. Pastor Marcos Manque de la ciudad de Santiago Puente atto. Director y supervisor Zona norte pastor Maximiliano Toro del lugar de Copiapó pastor Jorge Brito de la ciudad de Iquique.

Durante este año se inauguraron nuevos templos y se realizaron bautismos en diferentes lugares, muchas vigilia y días de ayuno Congregacional días de consagración, oraciones colectivas en forma individual a favor de nuestra patria y por el gobierno de la nación, campañas evangelistas, obra social. Cultos al aire libre.

Administración La administración estuvo a cargo como siempre por el presidente de nuestra congregación y en algunos casos especiales se transfirió un poder especial para los trámites de regularización de algunos terrenos.

Se presentan los documentos exigidos por el Banco Estado para el poder de los encargados de manejar los giros de la misión en su oportunidad.

En lo espiritual se mantuvo la predicación del Evangelio y con estudios bíblicos regulares en cada congregación. Se mantuvo una buena relación con los hermanos argentinos en varias ocasiones, asimismo cómo es la de Paraguay las actividades espirituales fueron más o menos las mismas ya que ese es nuestro trabajo.

En cada encuentro con los hermanos y pastores se han analizado las situaciones de doctrinas contingente y contemporánea de lo cual ha surgido un fiel deseo de todos los miembros de continuar con los principios establecidos desde el inicio de nuestra congregación intentando a los miembros que se divulgue estos acuerdos en cada rincón de nuestras congregaciones.

Actividades masivas realizadas hasta el año 2023

Encuentro de jóvenes zona sur De Puntarenas a Rancagua

Lugar: Tumuntuco, fecha desde el siete al nueve de abril llegada el día 6 cuota 10,000 por participante expositores pastor Marcos Manque. Pastor Richard Fuentes, pastor Pedro Rios.

Encuentro de jóvenes zona norte desde Santiago a Arica

Lugar Copiapó Baquedano fecha del siete al 9 de abril llegada el día seis expositores pastor Julio Muñoz Álvarez pastor Jorge Brito pastor Carlos Reinoso

Seminario de pastores lugar de Purranque fecha del ocho al 10 de septiembre llegada el día siete cuota \$30,000 pesos por pastor expositores pastor Julio Muñoz Álvarez pastor Pedro Ríos pineda pastor Marcos Manque.

Seminario de obreros y evangelista lugar El Bosque Santiago fecha desde el 18 al 20 de agosto llegada el día 17 cuota 20,000 pesos por participantes expositores pastor Julio Muñoz Álvarez, pastor Pedro Ríos Pineda, pastor Marcos Manque

Encuentro de Dorcas zona sur desde Puntarenas a Rancagua lugar mocopulle Fecha del 13 al 15 de octubre llegada el dia 14 cuota 10,000 pesos por participante expositoras pastora Rosa Villegas, pastora Viviana Barrientos pastora Inés Vega pastora aurora Chaparro, pastora aurora Suárez

Encuentro de Dorcas zona norte lugar alto hospicio fecha del 13 al 15 de octubre llegada el día 14 cuota 10,000 pesos por participantes expositoras Pastora Luna Montiel, pastora prosperina Jaramillo, pastora Maryuri Morgado Contreras Pastora Verónica camizo pastora Eliana Echevama

Conferencias para pastores lugar Temuco fecha del 12 al 14 llegada el dia 11

Cuota 30,000 pesos por pastor

Actividades en el extranjero

Conferencias Argentina lugar Buenos Aires fecha del 17 al 19 de noviembre llegada el día 16 cuota 30,000 pesos por participante expositores pastor Joel Pineda y los pastores que estarán asistiendo.

Conferencia lugar Asunción San Antonio fecha 14 al 16 de julio llegada el día 13 cuota 30,000 pesos por participantes expositores se nombran a los pastores que podrán asistir a dicho evento, encuentro de Dorcas lugar Paraguay Asunción fecha 14 al 16 de septiembre cuota 30,000 pesos por participante expositoras se nombrarán a las que a las que puedan asistir.

De obrero a pastor probando

El hno. Carlos Matamala del lugar dé Villamica como pastor probando

El hno. Pedro Naeiculeo del lugar de Llufquentue como pastor probando

Hnos, nombrados obreros cristianos

El hno. Marcial Guala es nombrado como obrero Cristiano en la ciudad de Osomo.

Richard Fuentes Sandoval Secretario Juan Carlos Reynoso Muñoz Presidente